
長者原スマートインターチェンジ地区協議会 会議録（要旨） 

 

 

１．開催日時 平成３０年７月５日（木）１３：３０～１４：４０ 

 

２．開催場所 大崎市三本木保健福祉センター ふれあいホール 

 

３．出席委員 １５名 

 

４．議  事 報告第１号 平成２９年度活動及び取り組み報告について 

       議案第１号 長者原スマートインターチェンジ利活用方針（案）について 

       議案第２号 平成３０年度の取り組み（案）について 

        

５．内  容 

 （１）挨  拶  

＜大崎市長＞ 

 

 （２）議  事 

    ＜事務局＞ それではこれより議事に入りますが，協議会規約第７条第１項の規 

         定により会長が議長となり，議事を進めさせていただきます。 

 

   ＜議 長＞ 報告第１号平成２９年度活動及び取り組み報告について報告申しあ 

げます。事務局より説明願います。 

 

＜事務局＞ 活動内容及び市道の整備，アンケート調査結果について説明。 

 

＜議 長＞ 皆様方からのご質問・御意見を頂戴します。ご発言の方は，よろし

くお願いします。 

 

＜委 員＞ 特に無し 

 

＜議 長＞ 報告第１号平成２９年度活動及び取り組み報告についてご承認いた

だいてもよろしいでしょうか。 

 

＜委 員＞ 一同承認 

 



    ＜議 長＞ 議案第１号長者原スマートインターチェンジ利活用方針（案）につ

いて事務局より説明願います。 

 

＜事務局＞ 事務局説明 

  

＜議 長＞ 事務局から長者原スマートインターチェンジ利活用方針（案）につ

いてお示しさせていただきました。皆様方からご質問ご意見ご要望を

頂戴します。 

 

＜委 員＞ ドラマチックエリア化に向けての要望とあるが，こちらを取組み例と

して書かれた主旨をお聞かせいただきたい。 

  

＜事務局＞ アンケート調査結果において地元特産物の販売や地元食材を使った

料理の提供などその土地を感じられる情報が不足しているとの意見が

ございましたことから，東日本ネクスコさんが展開している地域の特

色を生かしたサービスエリアやパーキングのところでドラマチックエ

リアということをご紹介して取り組んでいただきたいという要望を含

めた主旨であります。 

 

＜議 長＞ 議案第１号長者原スマートインターチェンジ利活用方針（案）につ

いて，ご承認いただいてもよろしいでしょうか。 

 

＜委 員＞ 一同承認 

 

＜議 長＞ 議案第２号平成３０年度の取り組み（案）について事務局より説明

願います。 

 

＜事務局＞ 事務局説明 

 

＜議 長＞ 事務局から平成３０年度の取り組み（案）についてお示しさせてい

ただきました。皆様方からご質問ご意見ご要望を頂戴します。 

 

＜委 員＞ 委員及び関係機関と連携した PR活動の内容をもう少し詳しくお聞き

したい。 

 

    



 

 ＜事務局＞ ホームページや広報誌を利用した掲載のほかに観光パンフレットを

含めた市等が発行している広報誌等に例としてスマートインターチェ

ンジから何分という情報を含めて掲載して頂けるよう依頼していくよ

うな内容です。 

 

＜議 長＞ 議案第２号平成３０年度の取り組み（案）ついてご承認いただいて

もよろしいでしょうか。 

 

    ＜委 員＞ 一同承認 

 

＜事務局＞ 資料公表について議長に説明 

 

＜議 長＞ 資料公表につきまして，規約第７条第６項により協議会の会議は原 

則非公開とし委員の承認を得て，会議資料及び会議録を公表すること 

ができるという事とされております。公表についてご承認をいただき

たいと思います。よろしいでしょうか。 

 

＜委 員＞ 一同承認 

 

＜議 長＞ では，資料について公表して参ります。以上をもちまして，全て終

了となります。皆様方のご協力に感謝申し上げて，進行を事務局に戻

します。 

 

 （３）閉  会 


